

Lukas Langlotz

**Drei jiddische Lieder (2006)
für Tenor und Klavier**

Marcel Lang gewidmet

1. A Dudele (Rabbi Lèvi Yitzchak Barditchever)
2. Yidl mitn Fidl (Trad.)
3. An alte Kashe (Trad.)

Während vieler Jahre begleitete ich den Tenor und jüdischen Kantor Marcel Lang in Konzerten mit jiddischen Liedern und synagogaler Musik. Durch ihn lernte ich die Schönheiten und Eigenheiten dieser tief menschlichen Musik kennen und lieben. Die „Drei jiddischen Lieder“ sind ihm in Dankbarkeit gewidmet. Es handelt sich dabei um Bearbeitungen, in denen das Klavier eine selbständige Rolle übernimmt, die Lieder interpretierend, während die Singstimme treu der originalen Vorlage folgt. Wichtig ist, dass der Sänger die Musik der Tradition gemäss interpretiert, so wie es Marcel Lang unvergleichlich konnte.